
令和５年５月定例教育委員会会議録 

  

令和５年５月定例教育委員会は、５月10日（水）大府市役所５階 委員会室１に招集し、次のとおり審議した。 

 

○ 出席した委員 

一番席委員 竹中 万里       二番席委員 淺井 宣亮       三番席委員 西村 和子 

五番席委員 近藤 由美子 

 

○ 議案説明のため出席した事務局職員 

教育長、教育部長、主席指導主事、学校教育課長、指導主事（２）、学校教育課学校総務係長、 

学校教育課学校総務係主任、学校教育課学校施設係長、学校教育課放課後係長 

 

○ 傍聴者 

無し 

 

○ 提案議案 

議 案 第 33号 令和５年度教育費補正予算（５月議会）について 

 34号 令和５年度教育費補正予算（６月議会）について 

 35号 第41回愛知県小学生バドミントン大会複個人戦の後援申請について 

 36号 朝日新聞「親子で作文・スクラップ教室」の後援申請について 

 37号 第14回はたらく人にありがとうメッセージの後援申請について 

 38号 地域キッズ応援プロジェクト無料スポーツ体験会の後援申請について 

 39号 工作と科学のわくわく体験の後援申請について 

 40号 私立高校進学説明会の後援申請について 

 41号 初夏の教育のつどいの後援申請について 

 42号 作文コンクール2023知多の子どもたちからのメッセージの後援申請について 

報告事項 １号 小中学校現況報告について 

 ２号 大府市立学校評議員の依頼について 

 ３号 大府市教育支援委員会委員の委嘱について 

 ４号 大府市長期欠席者教育支援会議委員の依頼について 

 ５号 大府市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 



 ６号 大府市いじめ問題対策委員会委員の委嘱について 

 ７号 第27回大府市中学生海外派遣について 

開会時間 午後 １時30分 

閉会時間 午後 ２時26分 



 

発 言 者 要 旨 

教育長 それでは、ただいまから令和５年５月の定例教育委員会を始めさせていただきます。 

前回の会議録の承認につきましては、先ほど教育長室で御承認をいただきました。ありが

とうございました。 

続いて、教育長報告です。 

４月４日から５月７日まで体調不良による休暇をいただいていたため、教育長の活動につ

いて報告はありません。 

以上です。 

教育長 それでは協議事項に入りたいと思います。 

議案第33号「令和５年度教育費補正予算（５月議会）について」、事務局説明をお願いし

ます。 

学校教育課長 議案第33号「令和５年度教育費補正予算（５月議会）について」説明いたします。（以下、

提案理由等資料により説明） 

教育長  この件につきましてご意見、ご質問等よろしいでしょうか。 

 (質疑なし) 

教育長 それでは、議案第33号につきまして御承認いただけるということでよろしいですか。 

 (異議なし) 

教育長 

 

ありがとうございました。議案第33号は承認いたします。 

続きまして、議案第34号「令和５年度教育費補正予算（６月議会）について」、事務局説

明をお願いします。 

学校教育課長 議案第34号「令和５年度教育費補正予算（６月議会）について」説明いたします。（以下、

提案理由等資料により説明） 

教育長  この件につきましてご意見、ご質問等よろしいでしょうか。 

 (質疑なし) 

教育長 それでは、議案第34号につきまして御承認いただけるということでよろしいですか。 

 (異議なし) 

教育長 

 

ありがとうございました。議案第34号は承認いたします。 

続きまして、議案第35号「第41回愛知県小学生バドミントン大会複個人戦の後援申請に

ついて」、事務局説明をお願いします。 



発 言 者 要 旨 

学校教育課 

学校総務係主任 

議案第 35 号「第 41 回愛知県小学生バドミントン大会複個人戦の後援申請について」説

明いたします。（以下、提案理由等資料により説明） 

教育長  この件につきましてご意見、ご質問等よろしいでしょうか。 

 (質疑なし) 

教育長 それでは、議案第35号につきまして御承認いただけるということでよろしいですか。 

 (異議なし) 

教育長 

 

ありがとうございました。議案第35号は承認いたします。 

続きまして、議案第36号「朝日新聞「親子で作文・スクラップ教室」の後援申請につい

て」、事務局説明をお願いします。 

学校教育課 

学校総務係主任 

議案第36号「朝日新聞「親子で作文・スクラップ教室」の後援申請について」説明いた

します。（以下、提案理由等資料により説明） 

教育長  この件につきましてご意見、ご質問等よろしいでしょうか。 

はい、竹中委員お願いします。 

竹中委員 申請は、４月４日にされているようですが、４月10日の定例教育委員会で審査すること

は可能でしたでしょうか。 

教育長 事務局説明をお願いします。 

学校教育課 

学校総務係主任 

後援申請につきましては、要綱において前月の21日までに提出しなければならないとさ

れているため、今回の後援申請は５月の定例教育委員会にて審査するものとなります。なお、

チラシの配布については、承認後に速やかに配布できるように事前に相手方と日程調整して

おります。 

教育長 その他いかがでしょうか。 

はい、西村委員お願いします。 

西村委員 直近の実績と添付されているアンケートですが、購読していない方のアンケートとなって

おりますが、何か意味がありますでしょうか。 

教育長 事務局説明をお願いします。 

学校教育課 

学校総務係主任 

アンケートの全件を把握しておりませんが、提出された参考資料はいずれも購読のない方

でありました。 

教育長  その他いかがでしょうか。 

 それでは、議案第36号につきまして御承認いただけるということでよろしいですか。 



発 言 者 要 旨 

 (異議なし) 

教育長 

 

ありがとうございました。議案第36号は承認いたします。 

続きまして、議案第37号「第14回はたらく人にありがとうメッセージの後援申請につ

いて」、事務局説明をお願いします。 

学校教育課 

学校総務係主任 

議案第37号「第14回はたらく人にありがとうメッセージの後援申請について」説明い

たします。（以下、提案理由等資料により説明） 

教育長 

 

 この件につきましてご意見、ご質問等よろしいでしょうか。 

はい、竹中委員お願いします。 

竹中委員 団体でとりまとめて応募した場合は、参加者全員に賞品を進呈となっていますが、市内の

学校の応募予定はお聞きしていますか。 

教育長 事務局説明をお願いします。 

学校教育課 

学校総務係主任 

現時点では、学校単位でとりまとめて応募するとは聞いておりません。 

教育長  その他いかがでしょうか。 

 それでは、議案第37号につきまして御承認いただけるということでよろしいですか。 

 (異議なし) 

教育長 

 

ありがとうございました。議案第37号は承認いたします。 

続きまして、議案第38号「地域キッズ応援プロジェクト無料スポーツ体験会の後援申請

について」、事務局説明をお願いします。 

学校教育課 

学校総務係主任 

議案第38号「地域キッズ応援プロジェクト無料スポーツ体験会の後援申請について」

説明いたします。（以下、提案理由等資料により説明） 

教育長 

 

 この件につきましてご意見、ご質問等よろしいでしょうか。 

はい、淺井委員お願いします。 

淺井委員 １回の定員が100名や30名ではなく、５名というのはあまりに少ないため、スポーツス

クールの勧誘というのが主な目的と感じてしまいます。そのため、わざわざ教育委員会が後

援する必要はないと思われます。 

教育長 

 

 その他いかがでしょうか。 

それでは、議案第38号につきましては、スポーツの普及より会社経営の宣伝につながる

ものと思われるため、今回は承認を見送らせていただくということで、よろしいですか。 

 （異議なし） 

教育長 ありがとうございました。議案第38号は承認を見送ることといたします。 



発 言 者 要 旨 

 続きまして、議案第 39 号「工作と科学のわくわく体験の後援申請について」、事務局説

明をお願いします。 

学校教育課 

学校総務係主任 

議案第39号「工作と科学のわくわく体験の後援申請について」説明いたします。（以下、

提案理由等資料により説明） 

教育長 

 

この件につきましてご意見、ご質問などよろしいでしょうか。 

はい、淺井委員お願いします。 

淺井委員 参加費が2,500円かかると説明がありましたが、それによって収入を得ようというイベン

トでもないようですので、昨年と同様に後援を承認しても問題ないと思われます。 

教育長  その他いかがでしょうか。 

 それでは、議案第39号につきまして御承認いただけるということでよろしいですか。 

 （異議なし） 

教育長 

 

ありがとうございました。議案第39号は承認いたします。 

続きまして、議案第40号「私立高校進学説明会の後援申請について」、事務局説明をお

願いします。 

学校教育課 

学校総務係主任 

議案第40号「私立高校進学説明会の後援申請について」説明いたします。（以下、提案

理由等資料により説明） 

教育長 

 

この件につきましてご意見、ご質問などよろしいでしょうか。 

はい、西村委員お願いします。 

西村委員 添付されている役員名簿が変わっていないように思われますが、確認されていますか。 

教育長 事務局説明をお願いします。 

学校教育課 

学校総務係主任 

最新の名簿を提出いただいていると承知しておりますが、確認いたします。 

教育長  その他いかがでしょうか。 

 それでは、議案第40号につきまして御承認いただけるということでよろしいですか。 

 （異議なし） 

教育長 

 

ありがとうございました。議案第40号は承認いたします。 

続きまして、議案第41号「初夏の教育のつどいの後援申請について」、事務局説明をお

願いします。 

学校教育課 

学校総務係主任 

議案第41号「初夏の教育のつどいの後援申請について」説明いたします。（以下、提案

理由等資料により説明） 



発 言 者 要 旨 

教育長 

 

この件につきましてご意見、ご質問などよろしいでしょうか。 

はい、淺井委員お願いします。 

淺井委員 後援自体は問題ないかと思われますが、収入においてブロック活動費というのはどこから

支出されたお金か分かりますでしょうか。 

学校教育課 

学校総務係主任 

今回の収入全てかどうかは不明ですが、大府ブロックの活動については、上位団体からの

補助金を活用しているとお聞きしております。 

教育長 その他いかがでしょうか。 

それでは、議案第41号につきまして御承認いただけるということでよろしいですか。 

 （異議なし） 

教育長 ありがとうございました。議案第41号は承認いたします。 

続きまして、議案第42号「作文コンクール2023知多の子どもたちからのメッセージの

後援申請について」、事務局説明をお願いします。 

学校教育課 

学校総務係主任 

議案第42号「作文コンクール2023知多の子どもたちからのメッセージの後援申請につ

いて」説明いたします。（以下、提案理由等資料により説明） 

教育長 この件につきましてご意見、ご質問などよろしいでしょうか。 

 (質疑なし) 

教育長 それでは、議案第42号につきまして御承認いただけるということでよろしいですか。 

 (異議なし) 

教育長 ありがとうございました。議案第42号は承認いたします。 

それでは協議事項につきましては以上です。続いて４の報告事項に入ります。 

主席指導主事 報告事項１号「小中学校現況報告について」報告 

学校教育課長 報告事項２号「大府市立学校評議員の依頼について」報告 

学校教育課長 報告事項３号「大府市教育支援委員会委員の委嘱について」報告 

学校教育課長 報告事項４号「大府市長期欠席者教育支援会議委員の依頼について」報告 

学校教育課長 報告事項５号「大府市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について」報告 

学校教育課長 報告事項６号「大府市いじめ問題対策委員会委員の委嘱について」報告 

学校教育課長 報告事項７号「第27回大府市中学生海外派遣について」報告 



 

教育長 これをもちまして、令和５年５月の定例教育委員会を閉会します。 

終了  午後２時26分  

 

 

会議録について承認する。 

令和５年６月７日 

 

 

 

 

 教 育 長        宮島 年夫          

 

 

 

 

 １番席委員       竹中 万里          

 

 

 

 

 ２番席委員       淺井 宣亮          

 

 

 

 

 ３番席委員       西村 和子          

 

 

 

 

 ４番席委員        欠 席           

 

 

 

 

 ５番席委員       近藤 由美子         

 

 

 


